



Förderverein mit großzügigen Spenden

Der Förderverein „Freunde und Förderer der Schule am Schloss e.V.“ hat auch in diesem Jahr wieder viele gute Projekte auf den Weg gebracht. So gab es auf Antrag von Religionslehrerin Angela Eilermann einen Medienkoffer für 300,00 € mit geeigneten Filmen zum Thema Islam.

Den ca. 30 Schülerinnen und Schülern der 10. Klassen, die ehrenamtlich unter der Leitung der pädagogischen Mitarbeiterin Annette Stemmer zum Projekt „Schüler helfen Schülern“ bei der Hausaufgabenbetreuung geholfen haben, überreichte der Vorsitzende des Fördervereins, Theo Lücke, als Dankeschön einen Gutschein über 150,00 € für ein gemeinsames Mittagessen in der Mensa.

Im Rahmen der 72 h Aktion hat der Förderverein „Freunde und Förderer der Schule am Schloss e.V.“ die fleißigen SchülerInnen bei der Errichtung von zwei Beachvolleyballplätzen bei der Großerturnhalle in Sägel mit einem Geldbetrag in Höhe von 499,00 € für Verpflegung ect. unterstützt.

An der Juleika-Schulung (Gruppenleitergrundkurs im Marstall Clemenswerth) haben 13 SchülerInnen der Schule am Schloss teilgenommen. Die Kosten für die mehrtägige Schulung für Übernachtung, Verpflegung u. Material belaufen sich auf 45,00 €, die von den Teilnehmern zu tragen sind. Der Förderverein beteiligte sich mit einem Zuschuss von 15,00 € pro Schüler. Den Zuschuss soll es laut Beschluss des Fördervereins in jedem Jahr geben, wobei die Teilnehmerzahl auf max. 15 begrenzt bleibt.

Für den Musikunterricht und die Schülervorband gab es auf Antrag von Lehrer Jürgen Jansen für die Anschaffung einer Monitorbox für Gesang eine finanzielle Unterstützung vom Förderverein in Höhe von 500,00 €.

Schulleiterin Maria Lau stellte einen Antrag beim Förderverein auf Beschaffung von 10 Mehrzwecktischen für verschiedene Schulveranstaltungen. Die Kosten betrugen 545,00 € und wurden vom Förderverein übernommen.

Für die Teilnahme an einem echten NSA-Spiel „Bundesligaspiel in Quakenbrück“ gab es für die Basketballmannschaft der Schule am Schloss unter der Leitung von Schulsozialarbeiter Sebastian Straeck-Bähler einen Zuschuss in Höhe von 300,00 €. Die Mannschaft der Schule am Schloss hatte in den letzten 2 Jahren auf Kreisebene einen ersten und dritten Platz erreicht.

Damit die fußballbegeisterten Schüler/Innen der Oberschule als Mannschaft und Team bei sportlichen Veranstaltungen erkennbar sind, sponserte der Förderverein einen Satz neuer Trikots mit aufgedrucktem Schulnamen und Nummer.

Schulleiterin Maria Lau bedankte sich beim Vorsitzenden des Fördervereins Theo Lücke für die finanzielle Unterstützung bei den verschiedenen Projekten und der Schulausstattung. "Ohne unseren Förderverein, seinen Mitgliedern und großzügigen Spenden wären diese Anschaffungen nicht möglich gewesen", betonte sie und wünscht sich, dass noch viele neue Mitglieder dem Förderverein beitreten werden.

Text : Frau Arling Foto: Herr Kulkmann